

que en el manto de mi magia, y este se presentaría
ante la soberanía de la indigenia: traealguna que
venga una sola familia, estrechando sus miembros, y se funda-
ban todos, con elvinilo de la fraternidad: de hoy en más, todos
libres, todos iguales, todos humanos" si tebia cumplido, y se
cumplió; porque la palabra Omnipotente, se cumplió siem-
pre. La Divina Victoria inmortalada en el Golgota con su
doctrina celestial y con el Rio de su sangre preciosa, ven-
tiva por fin los bellos ideales de fraternidad universal, que
con tan desgraciado éxito hasta entonces se habían esogra-
do. Proclama su Religión de amor, y los principios, deseables
de esa tierra del cielo, fueron suficientes para borrar las tri-
nietas que cubrían el entendimiento y el corazón, y consoli-
car en ellos la revolución mas importante y mas fecunda, co-
menzando así el desarrollo de la verdadera civilización. De-
se culturas desaparecieron opresores y opimidos, y se inventa-
ron consuelos para las desgracias humanas, y guidados abo-
lidos los privilegios de casta, y encantados depara la inocencia
desgraciada, y el poder se humanizó, y desapareció la es-
clavitud, y el espíritu tuvo quien templase sus dolores, y
el moribundo quien recogiera con amor los últimos ali-
entos de su agonía, y el huérfano quien le prodigase
los indispensables cuidados de la maternidad, y el ju-
bre fue recibido de una conagración especial, de
un carácter sobre humano por las palabras del hom-